

NATIONS UNIES

ASSEMBLÉE
GÉNÉRALE



CONSEIL
DE SÉCURITÉ

UN 13375

JUL 25 1979

UN/DA COLLECT



Distr.
GENERALE

A/34/297
S/13375 ✓
5 juin 1979

ORIGINAL : FRANCAIS

ASSEMBLEE GENERALE

Trente-quatrième session
Point 46 de la liste préliminaire^x
APPLICATION DE LA DECLARATION SUR
LE RENFORCEMENT DE LA SECURITE
INTERNATIONALE

CONSEIL DE SECURITE
Trente-quatrième année

Lettre datée du 5 juin 1979, adressée au Secrétaire général
par le Chargé d'affaires par intérim de la Mission permanente
du Kampuchea démocratique auprès de l'Organisation des
Nations Unies

J'ai l'honneur de vous adresser ci-joint, pour votre information, un commentaire de La Voix du Kampuchea démocratique intitulé "Nouvelle défaite diplomatique de la clique Le Duan-Pham Van Dong à la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement à Manille".

Je vous saurais gré de bien vouloir faire distribuer ce texte comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre du point 46 de la liste préliminaire et du Conseil de sécurité.

Le représentant permanent par intérim
du Kampuchea démocratique,

(Signé) CHAN Youran

^x A/34/50.

ANNEXE

Un commentaire de "La Voix du Kampuchea démocratique" intitulé
"Nouvelle défaite diplomatique de la clique Le Duan-Pham Van Dong
à la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement
à Manille"

La cinquième session de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement vient de se tenir à Manille, capitale des Philippines. Sur l'invitation du secrétariat de la Conférence, la délégation du Kampuchea démocratique, conduite par le Ministre des affaires sociales, Ieng Thirith, participe à cette réunion.

La clique Le Duan-Pham Van Dong, ses maîtres soviétiques et leurs partisans, ont mené de nombreuses activités pour s'opposer à la présence et aux activités de la délégation du Kampuchea démocratique à cette conférence. Ils ont tenté de forcer la Conférence à ne pas reconnaître les représentants du Gouvernement du Kampuchea démocratique et à reconnaître plutôt les valets des Vietnamiens à Phnom Penh. Mais la manoeuvre et les activités méprisables de cette clique ont subi de nouveau une défaite honteuse, face à la décision de la Conférence de ne reconnaître que la délégation du Kampuchea démocratique comme la seule représentante légale et légitime du Kampuchea.

Suivant le programme établi, la délégation du Kampuchea démocratique devait faire son intervention le 17 mai. La clique Le Duan-Pham Van Dong, furieuse de ses défaites successives, a mené d'intenses activités pour empêcher la délégation du Kampuchea démocratique de prendre la parole à cette cinquième session de la Conférence. Elle a élevé des protestations, demandant au bureau de la cinquième session de la Conférence de rayer le nom de la délégation du Kampuchea démocratique de la liste des orateurs. Non contente de mener des manoeuvres politiques, elle s'est livrée à de basses activités pour perturber la réunion et empêcher notre représentante de prendre la parole. Mais, en définitive, le Président de la Conférence, sans se préoccuper des protestations et des provocations de la clique Le Duan-Pham Van Dong et de ses maîtres, a invité la déléguée du Kampuchea démocratique à prononcer son discours. Ayant subi ainsi une nouvelle défaite diplomatique en pleine conférence, la clique Le Duan-Pham Van Dong et ses partisans se sont sauvés ignominieusement de la salle au moment où notre déléguée montait à la tribune pour prononcer solennellement son discours.

Ceci constitue une nouvelle et amère défaite diplomatique de la clique des agresseurs vietnamiens et de ses maîtres soviétiques sur le plan international. Cette défaite montre à l'évidence que les Vietnamo-Soviétiques, expansionnistes et accusés des crimes d'agression des plus sauvages et fascistes contre le Kampuchea, sont fort isolés dans l'arène internationale. Toutes leurs manoeuvres et activités méprisables contre la délégation du Kampuchea démocratique lors de la cinquième session de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement

A/34/297

S/13375

Français

Annexe

Page 2

dévoilent plus clairement encore aux 5 000 participants de la Conférence, représentants des 158 pays, la nature à la fois arrogante, sauvage et cruelle de cette clique et de ses maîtres. Tous les participants de la Conférence se rendent parfaitement compte que si, dans l'arène internationale, ils sont déjà d'une telle arrogance et d'une telle grossièreté, ils sont certainement plus, dans leur agression des plus cruelles et fascistes, à l'encontre de la population innocente du Kampuchea. Les représentants de tous les pays participant à la cinquième session de la Conférence à Manille sont indignés de leur attitude des plus viles. En même temps, ils éprouvent une sympathie encore plus grande pour la délégation du Kampuchea démocratique et soutiennent davantage et sous toutes les formes la juste lutte du peuple du Kampuchea contre les agresseurs vietnamiens et leurs maîtres soviétiques.
